



## Newsletter décembre 2023

Madame, monsieur, chères amies, chers amis,

Vous trouverez dans cette lettre Newsletter les informations suivantes

- Marché de Noël 2023
- Retour repas de soutien 2023
- L'association
- Voyage au Népal 2023
- Futurs projets

### Marché de Noël

Notre traditionnel marché de Noël se tiendra dans notre boutique située, Route de Céligny 58, 1298 Céligny ([lien Google Map](#)).

Les heures d'ouverture sont les suivantes :

Samedi 9 décembre	14h à 18h
Dimanche 10 décembre	14h à 18h
Vendredi 15 décembre	16h à 20h
Samedi 16 décembre	14h à 18h

De nombreux articles en provenance directe du Népal vous seront proposés, notamment la nouvelle collection d'écharpes et pashminas qui vient de nous parvenir et complète notre assortiment.

Thé népalais, vin chaud et biscuit satisferont vos papilles dans un esprit amical et de convivialité.

**MARCHÉ DE NOËL**  
**Namaste Gumda 2023**  
*Soutenez nos projets et rendez-nous visite pour découvrir la nouvelle collection en provenance directe du Népal*  
**Pashmina, Cachemire, Châle, Thé, Bijoux, Bols chantants, Encens, Drapeaux de prière, etc.**

Samedi 9 décembre de 14h à 18h  
Dimanche 10 décembre de 14h à 18h  
Vendredi 15 décembre de 16h à 20h  
Samedi 16 décembre de 14h à 18h  
**Thé népalais, vin chaud**  
**Rte de Céligny 58, 1298 Céligny**  
[www.namastegumda.com](http://www.namastegumda.com)

## Repas de soutien

Cette 8ème édition s'est déroulée avec succès le 2 septembre dernier à la salle communale de Céligny. Cette soirée fut l'occasion de vous présenter nos réalisations et notre projet en cours.

Ce sont 81 convives qui ont partagé un succulent repas préparé par le chef népalais du restaurant indien « Le Gandhi » de Genève, ce dernier nous a préparé un menu aux saveurs locales qui a ravi les participants.

Comme de coutume, la vente d'articles népalais ainsi que quelques animations ont agrémenté cette soirée.



## L'association

Cette année marque un léger recul dans les cotisations de membres. En effet, 76 membres sympathisants ont payé leurs cotisations contre 83 en 2022.

Nous faisons notre possible afin de limiter les frais de fonctionnement à leurs stricts minimums, malheureusement, il en existe toujours qui ne peuvent-être supprimés, je prendrais comme exemple les coûts de notre site internet, la publicité ou les frais bancaires. De plus, nous finançons les salaires de 2 employés au Népal. Ces coûts doivent bien entendu être couverts et vos cotisations ajoutées aux bénéfices de nos manifestations permettent à notre association d'atteindre cet objectif.

Nous comptons donc sur votre soutien pour l'année prochaine. Vous pouvez d'ores et déjà régler votre cotisation 2024 via les informations bancaires ci-dessous. N'oubliez pas de mentionner sur votre versement « Cotisations 2024 » ainsi que le nombre et le nom des membres sympathisants.

Je vous précise encore que ce statut de membre sympathisant ne vous engage en rien et que vous ne serez sollicités d'aucune manière pour l'organisation d'événements de l'association.

**IBAN CH72 0900 0000 1419 7173 6**



Communication au destinataire : « Cotisation 2024 », préciser le nombre et le nom des personnes

## **Voyage au Népal novembre 2023**

Ce voyage fût l'occasion de visiter plusieurs villages ou des projets ont été effectués ou sont en cours de réalisation.

Nous avons également eu plusieurs contacts avec différents partenaires locaux, lors de ces rencontres, nous avons reçu plusieurs demandes de financement de projet pour les années à venir. Ces demandes feront l'objet d'une étude minutieuse par le comité de Namaste Gumda, nous vous tiendrons bien entendu informés au début de l'année 2024 des projets retenus et du calendrier des réalisations.



## **Gumda, construction d'un Hostel et d'un réfectoire**

Ce projet débuté ce printemps a pris un retard considérable en raison de nombreux problèmes d'accès au village. En effet, plusieurs tronçons de la piste principale permettant l'acheminement des matériaux ont été endommagés lors de la mousson. Les travaux de remise en état bien qu'entamé par le gouvernement ne permettent toujours pas d'accéder au village, après plusieurs semaines d'attente et devant le retard pris sur la construction l'équipe de projet s'est résignée à emprunter une autre voie d'accès, malheureusement les matériaux déjà commandés et livrés au village de Machhakhola distant d'une dizaine de kilomètres ont dû reprendre la route pour un voyage de plusieurs jours et de plus de 140 kilomètres de piste non goudronnée. Ce voyage long

est compliqué à permis de livrer les matériaux, mais il aura nécessité des moyens logistiques considérables et engendrés des coûts non prévus.

Les travaux ont maintenant pu reprendre, le gros œuvre du bâtiment principal est terminé et la construction du réfectoire a débuté. Si tout se passe comme prévu, les deux bâtiments pourront être livrés au printemps prochain.



### **Yamgaun, aménagement du préau de l'école et des chemins du village**

Nous avons pu constater lors de la visite du village que les travaux réalisés en 2022 correspondaient pleinement à ce qui était convenu.

L'école dispose maintenant d'un préau permettant l'accueil des enfants dans de bonnes conditions. Les chemins permettant de relier le bas au haut du village sont maintenant sécurisés, des escaliers en pierre de taille ou en béton ont été construits et des barrières métalliques assurent aux habitants un déplacement aisé, même en cas de mauvais temps.

Les habitants du village nous ont priés de remercier chaleureusement l'ensemble des personnes ayant permis ces travaux.



## Lapubesi, réparation de l'usine hydroélectrique et de l'installation électrique de l'école

Lors de notre voyage de 2022, les autorités du village de Lapubesi nous avaient fait part de leurs inquiétudes concernant l'installation électrique de l'école du village. L'installation présentait de nombreuses défaillances et le risque d'accident pour les enfants était réel. Nous avons alors mandaté l'ingénieur électricien en charge de l'usine hydroélectrique de Yamgaun pour entreprendre les réparations indispensables pour assurer la sécurité des enfants et également réparer la centrale électrique. Ces travaux ont été réalisés à l'automne 2022.

Si la centrale électrique fonctionne à nouveau correctement, les réparations réalisées dans les bâtiments de l'école ne sont pas complètement satisfaisantes.

Quelques prises et interrupteurs sont à nouveau cassés ou hors services. Le corps enseignant met la faute sur la qualité du matériel, nous pensons surtout que les utilisateurs ne prennent pas soin du matériel. Une réunion doit avoir lieu prochainement entre la direction de l'école et l'ingénieur afin de clarifier les responsabilités. Pour notre part, après avoir financé ces réparations, nous exigerons de toutes les parties une réparation en bonne et due forme de l'installation électrique de l'école. Si ces réparations ne sont pas réalisées rapidement et de manière correcte, nous nous verrons contraints de mettre un terme à notre aide dans ce village.



### À venir

Le programme de nos activités 2024 est en cours d'étude par le comité, nous vous informerons en début d'année sur les dates à retenir

Nous espérons vous rencontrer nombreux à l'occasion du marché de Noël à venir pour partager un moment sympathique en notre compagnie.

Dans cette attente, je vous souhaite au nom de l'ensemble du comité un joyeux Noël et de belles fêtes de fin d'année.

Alain Pipoz  
Président de Namasté Gumda

A handwritten signature in black ink that reads "Alain Pipoz". The signature is written in a cursive, flowing style.

